

MONITOREO 23 DE MAYO 2024			
TITULAR	DESCRIPCIÓN	MEDIO	ENLACE
Apicultores intercambian experiencias para fortalecer sus capacidades	Apicultores intercambian experiencias para fortalecer sus capacidades. Fue durante conferencias organizadas por el Ministerio de Agricultura y Ganadería por la celebración del Día Mundial de las Abejas.	Ecuador 221	https://ecuador221.com.ec/apicultores-intercambian-experiencias-para-fortalecer-sus-capacidades/
Policia ambiental rescata a 22 aves que iban a ser traficadas a través del aeropuerto de Quito	Se constató que 22 tangaras (aves) pretendían ser movilizadas fuera del país sin los permisos correspondientes por un ciudadano de Bélgica (Europa).	El Universo	https://www.eluniverso.com/larevista/policia-ambiental-rescate-22-aves-que-iban-a-ser-traficadas-a-traves-del-aeropuerto-de-quito-nota/
Clúster Bananero y Platanero del Ecuador Exige Compromisos Reales de Supermercados Europeos	Los gremios bananeros señalan que los proyectos desarrollados por los minoristas en los países productores son insuficientes y carecen de inclusión y consulta real con los productores locales. Además, critican la falta de resultados significativos y el desconocimiento de los mecanismos internos de cada país para alcanzar objetivos como el salario digno.	El Productor	https://elproductor.com/2024/05/cluster-bananero-y-platanero-del-ecuador-exige-compromisos-reales-de-supermercados-europeos/
Ecuador impulsa la transición hacia una economía limpia y circular con el proyecto Ecuador Verde	El Gobierno Nacional de Ecuador está comprometido con la implementación de políticas públicas que faciliten la transición hacia una economía verde. Estas políticas incluyen marcos regulatorios sólidos que incentiven a las empresas a adoptar prácticas sostenibles, reducir su huella de carbono e invertir en soluciones climáticas que beneficien a la población ecuatoriana.	El Productor	https://elproductor.com/2024/05/ecuador-impulsa-la-transicion-hacia-una-economia-limpia-y-circular-con-el-proyecto-ecuador-verde/
La fruta 'milagrosa', convierte los sabores ácidos en dulces, es cultivada en un país de Sudamérica	<p>Cuando la proteína que contiene su piel entra en contacto con las papilas gustativas, las altera durante una media hora, haciendo que todos los sabores ácidos se transformen en dulce" señala Salazar, también co-CEO de Zafrú Fruta Milagrosa, la principal productora de esta fruta en Ecuador, ubicada dentro de un jardín forestal. La República https://larepublica.pe/ciencia/2024/05/19/la-fruta-milagrosa-que-convierte-los-sabores-ácidos-en-dulces-descubierta-por-europeos-en-la-epoca-colonial-929955#google_vignette</p> <p>Desarrollar vacas menos flatulentas podría ayudar a combatir el cambio climático Los estudios citados en la investigación han demostrado que el ganado de bajas emisiones tiene rasgos genéticos heredables que pueden reducir significativamente la producción de metano si se incluyen en los objetivos nacionales de cría Metro https://www.metroecuador.com.ec/noticias/2024/05/23/desarrollar-vacas-menos-flatulentas-podria-ayudar-a-combatir-el-cambio-climatico/#google_vignette</p> <p>Desafío Naturaleza Urbana en Quito: Un éxito rotundo de ciencia ciudadana para la conservación El Desafío Naturaleza Urbana es un esfuerzo internacional de ciencia participativa que busca documentar la biodiversidad en las ciudades. Este año, Quito participó junto a más de 690 ciudades en 51 países, posicionándose como un referente en la región. El Comercio https://www.elcomercio.com/audios/tendencias/desafio-naturaleza-urbana-en-quito-un-exito-rotundo-de-ciencia-</p>	La República	https://larepublica.pe/ciencia/2024/05/19/la-fruta-milagrosa-que-convierte-los-sabores-ácidos-en-dulces-descubierta-por-europeos-en-la-epoca-colonial-929955#google_vignette
Arcsa realizó operativo para detectar alimentos irregulares en los mercados de Ibarra y Otavalo	Un total de 297 kilos de queso sin Notificación Sanitaria, 29.5 kilos de embutidos de contrabando y 9 litros de leche cruda fueron detectados en la acción, por lo que fueron decomisados por la autoridad competente para su destrucción, ya que se identificó que no tenían garantías de inocuidad y por tanto no eran aptos para consumo humano.	Prensa Mercosur	https://prensamercur.net/int/2024/05/21/arcса-realizo-operativo-para-detectar-alimentos-irregulares-en-los-mercados-de-ibarra-y-otavalo/
Economía local se ve afectada por contrabando de frutas	Los afectados destacaron que cerca de un millón de frutas ingresan ilegalmente a los mercados mayoristas, perjudicando el precio de sus productos, reduciéndolo hasta en un dólar por fruta	La Hora	https://www.lahora.com.ec/los-rios/economia-local-afectada-contrabando/